

Elternschule Emma-Zentrum – ab dem 1. Januar 2019 direkt im AGAPLESION EV. KLINIKUM SCHAUMBURG

Obernkirchen, 14. November 2018. Die Elternschule „Emma-Zentrum“ wird seinen Standort zum Jahresanfang 2019 aus Rinteln direkt in das Klinikum Schaumburg verlegen.

Seit zwölf Jahren besteht die Elternschule „Emma-Zentrum“ und kümmert sich um Schwangere und Kinder bis zum ersten Lebensjahr. Geschäftsführerin Diana Fortmann: „Unser Emma-Zentrum ist eine Institution in Schaumburg, darauf sind wir sehr stolz. Ich bedanke mich dafür herzlich bei dem engagierten Emma-Team! Aber wir haben auch erfahren müssen, dass Schaumburger Eltern sich wünschen, dass die Elternschule direkt am Klinikum verortet ist. Außerdem ist es aus organisatorischen Gründen auch deutlich leichter, wieder mehr Kurse, Vorträge und Hilfsangebote wie z.B. eine Stillambulanz in unserer Elternschule anzubieten, wenn sie ihre Räume bei uns im Klinikum hat.“

Die Leitung der Elternschule „Emma-Zentrum“, Sr. Heike Reyes-Küpper ist nach wie vor Ansprechpartnerin für alle werdenden Eltern. Fragen zu Kursen, die in 2019 starten, gern unter T (05724) 95 80 46 21 gestellt werden.

Diana Fortmann: „Selbstverständlich bleibt unsere vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der VHS Schaumburg bestehen und wir werden versuchen, diese im zweiten Halbjahr 2019 sogar noch auszubauen.“

Die AGAPLESION EV. KLINIKUM SCHAUMBURG gGmbH mit 437 Planbetten und knapp 1000 Mitarbeitenden am Standort Obernkirchen, Ortsteil Vehlen ist aus der Zusammenlegung der ehemaligen Kreiskrankenhäuser in Stadthagen und Rinteln und dem Ev. Krankenhaus Bethel Bückeberg entstanden. Dieses Klinikum der Schwerpunktversorgung verfügt über vierzehn Fachabteilungen: Allgemein- und Viszeralchirurgie, Unfallchirurgie und Orthopädie, Gefäßchirurgie, Plastische, Ästhetische und Handchirurgie und Schulter- und Gelenkchirurgie. Dazu kommen die Fachabteilungen Kardiologie, Lungenheilkunde, Gastroenterologie, Geriatrie, Neurologie, Gynäkologie und Geburtshilfe, inklusive zertifiziertem Brustzentrum, Urologie, Anästhesiologie und Intensivmedizin, sowie eine Belegabteilung HNO. Hiermit gewährt das AGAPLESION EV. KLINIKUM SCHAUMBURG jährlich über 40.000 Patienten moderne medizinische Behandlung und Pflege nach höchsten Qualitätsstandards.

Die AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft hält mit 60 % die Mehrheit der Gesellschafteranteile; die Stiftung Bethel Bückeberg hält 30 % und der Landkreis Schaumburg einen Anteil von 10 %.

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.

Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 23 Krankenhausstandorte mit über 6.300 Betten, 35 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.000 Pflegeplätzen und zusätzlich 800 Betreuten Wohnungen, vier Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, 15 Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 19 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 19.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über 1,2 Milliarden Euro.

Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patienten, Bewohner und Mitarbeitenden als Maßstab für ihr Handeln.

Pressekontakt

AGAPLESION EV. KLINIKUM SCHAUMBURG gGmbH
Zum Schaumburger Klinikum 1, 31683 Obernkirchen
Nina Bernard, Leitung Unternehmenskommunikation
T (05724) 95 80 – 11 61, F (05724) 95 80 – 88 10 09
nina.bernard@ksl.agaplesion.de, www.ev-klinikum-schaumburg.de